



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21/08/2022

REGIONAL



Samuel García dice que próxima semana comenzarán con licitaciones de acero para El Cuchillo II

Tras realizar una gira de trabajo por el oriente del estado, el gobernador Samuel García Sepúlveda anunció que a partir de la semana entrante deberán de iniciar las licitaciones para fabricar el tubo y acero del acueducto El Cuchillo II en Nuevo León.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno/licitaciones-acero-cuchillo-ii-iniciaran-proxima-semana>